

Televisión

Broncano supera en su segundo día la audiencia de 'El hormiguero' —P45



Desde la izquierda, Kamala Harris, Joe Biden, el exalcalde de Nueva York Michael Bloomberg, Donald Trump y J. D. Vance, en el acto celebrado en memoria de las víctimas del 11-S de 2001 ayer, en la mañana siguiente al debate entre los candidatos. YUKI IWAMURA (AP/LAPRESSE)

La victoria de Harris en el debate con Trump sacude la campaña

● La vicepresidenta logró sus objetivos en un duelo de alta tensión ● El expresidente se mostró a la defensiva y cayó en las provocaciones de su rival ● La elección sigue muy reñida

M. JIMÉNEZ / M. VIDAL LIY
Filadelfia

La candidata demócrata Kamala Harris logró todos sus objetivos en el debate con el republicano Donald Trump en la noche del martes. Lanzó anzuelos que

Trump mordió una y otra vez; se comportó como la fiscal que trata de convencer al jurado; alternó los mensajes de optimismo con los ataques al expresidente, que estuvo a la defensiva toda la noche y cayó en las provocacio-

nes de su rival. Hizo todo lo que el presidente Joe Biden no fue capaz de lograr en junio, con la ventaja de que ella se presenta como relevo generacional.

Los demócratas trataban de contener la euforia, porque

la campaña sigue muy reñida. Trump dijo que había ganado el debate "por mucho". Pero su partido atacó a los moderadores de la cadena ABC, una señal de disgusto con el resultado. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P10

Las primeras manifestaciones tras la pérdida de la hegemonía resultan las más discretas desde 2012

La Diada certifica la crisis independentista

CAMILO S. BAQUERO
Barcelona

Las manifestaciones de la Diada, la fiesta nacional de Cataluña, certificaron ayer la debilidad del independentismo, en la primera cita desde la pérdida de la hegemonía en el Parlament. La jorna-

da que mide la fuerza del soberanismo en la calle resultó la más discreta desde 2012. Las manifestaciones se repartieron en cinco ciudades: la de Barcelona congregó a unas 60.000 personas, según la Guardia Urbana. —P21

—EDITORIAL EN P10



Manifestación de la Diada, ayer en Barcelona. GIANLUCA BATTISTA

El Parlamento de Maduro debate romper las relaciones con España

● El Congreso español insta al Gobierno a dar por ganador a González

● Sánchez recibirá hoy en La Moncloa al líder opositor venezolano

J. D. QUESADA / M. GONZÁLEZ
Bogotá / Madrid

El presidente de la Asamblea Nacional venezolana, Jorge Rodríguez, anunció ayer una resolución que propone al Gobierno de Nicolás Maduro romper "todas las relaciones", diplomáticas y económicas, con España. La iniciativa responde a la proposición del PP que aprobó el Congreso, que insta al Gobierno a reconocer la victoria electoral del opositor Edmundo González Urrutia. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, prevé recibir hoy a González en La Moncloa. —P15 A 17

México

Aprobada la norma que somete al voto popular la elección de los jueces —P6

Begoña Gómez

La Fiscalía apoya la querrela del presidente contra el juez Peinado —P22

Tribunales

La lentitud judicial libra de prisión a la red que prostituyó a menores —P23

Fernando López Miras
Presidente de Murcia

"La condonación de la deuda es una distracción de Sánchez" —P20